

Liebe Freund*innen,

hiermit bewerbe ich mich für den Parteirat.

2012 bin ich der Grünen Jugend beigetreten. Kurz danach bin ich auch Parteimitglied geworden. Diese Entscheidung habe ich nie bereut. Wenn auch anfangs skeptisch gegenüber Parteien an sich, hat unsere Partei mir gezeigt, wie großartig es sein kann politische Verantwortung zu tragen und dadurch gestalten und wirken zu können.



Der Grund dafür, dass ich Parteimitglied geworden bin, war, dass ich mich über viele politische Entscheidungen geärgert habe und einen Ort gesucht habe, an dem ich Menschen treffe, die eine gleiche politische Überzeugung haben und Lust haben an diesen Zuständen etwas zu verändern. Vor allem die Art und Weise, wie manch ein*e Politiker*in über Minderheiten gesprochen hat, hat mich wütend gemacht.

Unsere Partei ist für mich nach wie vor ein solcher Ort, an dem ich Menschen treffen, die die selben Grundwerte teilen und die mit voller Überzeugung für diese einstehen. Das zeichnet uns meiner Meinung nach als Partei aus.

In den letzten Jahren habe ich regelmäßig an den Parteiratssitzungen teilgenommen und habe immer Spaß daran gehabt mich mit euch über die politisch anstehenden Fragen auszutauschen.

Nun stehen mit der Bundes- und Landtagswahl zwei wichtige Wahlen an, bei denen ich gerne meine Parteierfahrung einbringen möchte. Diese konnte ich in den letzten Jahren in der Grünen Jugend, als Beisitzerin im Landesvorstand der Partei, sowie als Landtagsabgeordnete für euch sammeln.

Ich würde mich freuen, wenn ich Teil des nächsten Parteirats sein könnte und dadurch den Landesvorstand strategisch mitberaten kann.

Deshalb bitte ich um eure Unterstützung.

Eure Amina

zu meiner Person

- Geboren: 15.11.1992 in Neumünster
- Familie: verheiratet
- Abschluss: Abitur an der Gesamtschule Faldera in Neumünster
- Studium: Christian-Albrechts-Universität zu Kiel (BA Französische Philologie und Politikwissenschaft)
- Beruf: studentische Hilfskraft, wissenschaftliche Mitarbeiterin und persönliche Referentin bei Luise Amtsberg, MdB (2014 bis 2017)
- Aktuell: Landtagsabgeordnete in Schleswig-Holstein seit 2017 und Landtagsvizepräsidentin in Schleswig-Holstein seit 2019

Bündnis 90/ Die Grünen/ Grüne Jugend

- Grüne Jugend Mitglied (2012 bis 2020)
- Parteimitglied (seit 2013)
- Sprecherin Grüne Jugend Kiel (2013)
- Sprecherin Landesarbeitsgemeinschaft Flucht und Migration (2013 bis 2017)
- Beisitzerin im Landesvorstand (2016 bis 2017)